



Spectacle Trace ton slam

publié le 12/05/2014

Les élèves de Louis Merle en première partie de spectacle

Le **mercredi 28 mai**, pour clôturer le projet "Trace ton slam", une **sélection d'élèves de 3ème** assurera la première partie du spectacle d'Hippocampe fou et Dagobleen à la salle Diff'Art de Parthenay.

Le spectacle est **gratuit et ouvert à tous** et débute à 20h30. Venez assister nombreux à cette performance scénique ! Les élèves et leurs parents sont vivement invités à participer à la soirée qui va leur permettre de voir un spectacle professionnel autour de la pratique du slam et de l'écriture artistique.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.